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当院の情報で聞きたいことがあれば、お気軽に教育研修センターまで！ メール：kensyu@hospital.fujieda.shizuoka.jp

《今後の予定》

６月１日（木）

医療安全推進委員会

★野村Dr.

救急ミニレクチャー

★形成外科森田Dr.

★全員

６月２日（金）

超音波勉強会（ドブラ）

★１年次必修（半分ずつ）

６月３日（土）

ソフトボール大会♪

★希望者

６月５日（月）

内科一般外来研修

★鈴木Dr.

藤枝学術カンファレンス

★全員

✿

１つでも多くのことを吸収して
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研修医１年次 前川 翔太郎

初めまして。研修医1年目の前川翔太郎と申します。

出身は藤枝市で小中高と藤枝市立総合病院の近くで過

ごしました。大学は浜松医科大学を卒業し、地元である藤

枝市に戻って参りました。学生時代はサッカーをやっていて、

これからも機会があればボールを蹴りたいと思っています。

初期研修が始まり2週間が経ち、上級医の先生方や2年

目の先輩方、救急外来や病棟の看護師さん、コメディカル

スタッフの方々に優しくご指導頂いております。毎日覚える

ことや新しい経験ばかりで、心身共に疲れを感じると共に、

大きな充実感を感じております。藤枝市立総合病院という

素晴らしい環境で、研修生活を送れることに感謝の心を忘

れず、日々精進する所存であります。

研修生活での目標は、将来の進路を定めることです。初

期研修で各診療科をローテートする中で、幅広い知識や

技術を身につけ、その中で自分に合った診療科を探してい

きたいと考えております。

至らぬ点ばかりだと思いますが、精一杯がんばって参りま

すので、ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い致します。

研修医１年次 鈴木 萌

初めまして。研修医1年目の鈴木萌と申します。

私は静岡市で生まれ育ち、高校は静岡雙葉高校、大学

は浜松医科大学に通っておりました。藤枝市はお隣の市

ですがあまり訪れたことがなかったので、研修医生活の

間に美味しいご飯やさんや観光スポットなど開拓してい

きたいです。

大学では水泳部に所属し背泳ぎをメインに泳いでいま

した。最近は山登りにも興味があり、満観峰や竜ヶ岩山な

どに登りました。まだハイキング程度の山しか挑戦したこ

とがないので、研修医の間にもっと色々な山に挑戦した

いと考えております。山好きの方、ぜひご教授いただける

と嬉しいです。

この2年間は一つ一つの症例を大事に学びを深めると

同時に、患者さんやご家族と積極的にコミュニケーション

を取り、患者さんにとって「いい医師」とは何か模索して

行きたいと考えています。

オリエンテーションが終わり研修医生活が始まりました

が、できないことや不安なことばかりで、自分の未熟さを

実感すると同時に、先輩の先生方、コメディカルの方々の

偉大さを痛感する日々を過ごしています。1日1日を大切

にし、少しでも先生方に近づけるように精進して参ります

ので、ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。

研修医１年次 藤原 一樹

初めまして、4月から2年間お世話になります。初期研修医1年目の藤原一

樹と申します。

中学、高校と沼津で過ごしてきましたが、生まれは菊川で、その後焼津で育

ち、志太榛原地区にもなじみがあります。

幼い時は空手や乗馬などを習っていました。大学ではバドミントン部に所属

し、運動部の期間が長いですが、高校では軽音部でドラムをやっており、休日

も家で映画などを視聴して過ごす生粋のインドア派です。研修医になったこと

を契機に心機一転で、ゴルフなどの今までしてこなかったことに挑戦してみよ

うと思っています。

初期研修の目標は、医師として働く上での土台をしっかりと築き、これから

出会う患者さん一人一人に向き合い、精神的にも成長をしていくことです。す

でに多くの先生、看護師さん、コメディカルの方々からご指導をいただき、感

謝の気持ちでいっぱいです。至らない点も多く、皆様のお世話になることと思

いますが、2年間何卒よろしくお願いいたします。

医学生の病院見学

受入中！
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